



Ouest France | 31.08.2013

http://www.ouest-france.fr/bretagne/lamballe-22400/belle-saison-de-concerts-la-chapelle-saint-jacques-637359

Belle saison de concerts à la chapelle Saint-Jacques



Oswald Sallaberger, un violoniste hors pair à la chapelle Saint-Jacques.

La saison des concerts de la chapelle Saint-Jacques s'est achevée en beauté, vendredi soir, avec un récital pour violon seul de Oswald Sallaberger.

Cet artiste, habitué de la chapelle, est à la fois chef d'orchestre et violoniste. Il est également engagé dans un projet personnel : « La Maison illuminée » qui a pour vocation d'éveiller le plus grand nombre et notamment les jeunes, à l'émotion musicale.





Ouest France | 31.08.2013

http://www.ouest-france.fr/bretagne/lamballe-22400/belle-saison-de-concerts-la-chapelle-saint-jacques-637359

C'est ainsi qu'il se produisait gracieusement. Devant un auditoire nombreux, il a interprété différentes oeuvres, notamment de Jean-Sebastien Bach.

Avant le concert, Marcel Madigand, organisateur des concerts a remercié chaleureusement toutes les personnes qui, bénévolement, s'occupent de la distribution des flyers, du fleurissement, de l'ouverture et de la fermeture des portes.

Il a rappelé que, grâce à eux, la chapelle était ouverte tous les jours de l'année. Il s'est déclaré très content de cette saison : « Chaque vendredi, la chapelle était comble pour accueillir les spectateurs. Nous avons même dû ouvrir les portes et mettre des chaises sous le porche pour la chorale basque. »